



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

accidents

Question écrite n° 92690

Texte de la question

M. Christian Vanneste souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'usage de cannabis au volant. Une étude épidémiologique, intitulée « Stupéfiants et accidents mortels dans la circulation », a pour la première fois au monde démontré que le cannabis pouvait être directement responsable d'accidents mortels. Ainsi, ce serait 230 tués annuels qui seraient imputables au cannabis. Il souhaite donc savoir ce que compte faire le Gouvernement afin de remédier à ce problème et quels sont les moyens d'action mais aussi de prévention qu'il compte engager.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 92690

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 18 avril 2006, page 4131